



# NOTA DE PRENSA

## Presidente del BCN informa sobre actualización de perspectivas económicas con base a resultados positivos de la actividad económica

El Presidente del Banco Central de Nicaragua (BCN) presentó el 6 de octubre de 2023 los resultados de la reunión semanal del Sistema Nacional de Producción, Consumo y Comercio (SNPCC) en que se evaluaron los avances de la producción en el ciclo 2023-2024.

En este contexto, el titular del BCN informó que en términos generales se observa un buen comportamiento de la actividad económica y por consiguiente se han actualizado las perspectivas de crecimiento para el año 2023, con base a los buenos resultados en la producción agrícola, el sector servicios y la recuperación de la producción hotelera y restaurantera.

“Hemos procedido a hacer una estimación hacia el alza de nuestras perspectivas para el año. Después que habíamos esperado un crecimiento entre 2.5% y 3.5%, ahora estamos esperando un crecimiento entre 3% y 4% del Producto Interno Bruto, la inflación estamos esperando que finalice entre un 6% y un 7%, y el empleo estaríamos esperando que se ubique, la tasa de desempleo, entre 3% y 3.5 %”, afirmó.

En otro orden, el Presidente del BCN informó que se produjo un avance en la cosecha de frijol. “En el caso del del frijol, se logró en esta cosecha de primera alcanzar un total de 80,523 manzanas produciendo frijol en todo el país. Esto lo informó el Ministerio de Agricultura y se alcanzó un total de 1,177,821 quintales de frijol rojo...distribuido un 27% en Jinotega en producción, un 26% en Nueva Segovia, un 22% en Matagalpa, un 12% en Estelí y en el resto de departamentos en un 13%. Lo que nosotros observamos es también que se produjo un rendimiento de 14.5 quintales por manzana y un aumento de la producción total comparado con la cosecha de primera del año pasado del 7%”, señaló.

De igual modo se refirió a la producción avícola en la cual se ha puesto énfasis en la atención a los emprendimientos para empujar la producción de pollo. “En materia de producción (avícola)...en el año 2022 el consumo nacional de pollo fue de 357.54 millones de libras y en el año 2021 fue de 339.91 millones de libras. Es decir, hay un crecimiento sustantivo del 5.32% en el consumo y hay volúmenes de producción que lo garantizan. De igual manera, hay una expansión fuerte en el consumo nacional de este producto y las políticas que se están desarrollando para que este esfuerzo continúe. Ya en lo que va enero-junio de 2023 se ha venido avanzando en una producción de 133.9 millones de libras de carne avícola. Es decir, observamos también que el sector avícola está en un buen momento de producción”, aseveró.

Por otra parte, la autoridad del ente monetario expresó que la evolución a la baja de los precios internacionales ha permitido que la inflación muestre un ritmo más moderado durante lo que va del presente año. “El monitoreo que llevamos de precios también es que los precios están bien estables. No esperaríamos ver nosotros el cierre del mes de septiembre una inflación positiva, al contrario, creemos que va a andar cercana del 0%”, agregó.

Finalmente, el Presidente del BCN afirmó que existe una buena evolución de todos los rubros de producción. “Tenemos una buena cosecha de frijol, tenemos una muy buena producción agrícola, avanzan los programas de la CONATRADEC de capacitación y avanzan las capacitaciones en producción de alimentos para animales, así como la reforestación nacional. Esto es lo positivo de nuestros resultados”, acotó.

Managua, 6 de octubre 2023